

Althues auf der „Grünen Woche“ in Berlin



Eigentlich kommen Nudeln ja aus China oder aus Italien - da ist man sich nicht ganz einig. Aber warum in ferne Länder Reisen, wenn das Gute so nahe liegt.

*Neues vom
Althues-Hof*

Den Beweis traten Henrik und Judith Althues auf der ‚Grünen Woche‘ in Berlin an. Vor interessiertem Publikum veranschaulichten sie den Weg vom stalleigenen Huhn über das Ei bis zur fertigen Eiernudel. Und für den Eierlikör gilt übrigens dasselbe. Überzeugen können Sie sich selbst im Hofladen auf dem Althues-Hof oder in ausgesuchten Rewe-Märkten im Münsterland.
www.althues.com